

50-Nav 43  
1.- Localmente continúa la división y la intriga imperando en el regimen del Sr. Gral. Giner, ello deriva unicamente de lo siguiente:

El Alemanismo-clerical, Jefaturado en Chihuahua por los señores Gral.- Rodrigo M. Quevedo, Lic. Oscar Soto Mávnes y Teófilo Borunda, han dictado la consigna de crear toda clase de dificultades al Sr. Giner, por la única mira de exhibir ante la opinión pública el fracaso del Lópezmateismo, ya que el pueblo solo ve desorganización, ataques burdos y envidias y todavía prebendas para el Borundismo, el Sotomainismo y el Quevedismo.

Al señor General le falta visión para hacer una organización coherente en donde todos y cada uno vea en él al Jefe y haga a un lado compromisos políticos con terceros; el Gral sabe obedecer pero carece de iniciativa para reorganizar, por ello resulta urgente que México le diga la forma de hacerlo para bien de Chihuahua y prestigio del regimen del cual es parte integrante.

Estrecha colaboración prestar a estos tres elementos los señores Ing. Maurilio Ortiz Molinar, Rodolfo Ferras Molinar, Lic. Saúl González Herrera, Prof. Francisco Javier Alvarez, Prof. Héctor Sánchez Calderón, Ramiro Valles Ortega, Victor Chavez Saldana (Socio de Yañes Loria, el ex-tesorero general) y otros de menor importancia, pero altamente peligrosos, hay uno muy cerca del Gral. es Humberto Martínez Vadas, político del Gral. Quevedo --- que es Secretario Particular nada menos.

2.- Respecto a la cosa nacional, existe desorientación toda vez que los Alemanistas mencionados en primer término son las cabezas que dirigen el movimiento en favor del Sr. Lic. Gustavo Díaz Ordaz a quien por tal causa se considera como ligado al Alemanismo y al clero, una labor idéntica hacen los banqueros locales que como usted sabe bien son la avanzada clerical más fuerte del país.

3.- Los elementos liberales de Chihuahua tenían la esperanza que se lograra la Candidatura del Lic. Ortiz Mena para que se iniciara una etapa de reconstrucción positiva para la entidad, por lo cual todos estos elementos están desorientados por los rumores que circularon referente a que el Sr. Lic. Díaz Ordaz; puede ser dominado por el clero político.- En los Círculos Sociales y Políticos del Estado cren prudente insistir ante las Autoridades de Gobernación en la necesidad de que se lleve a cabo cambios inmediatos que vengán a crear un clima favorable al desenvolvimiento normal de la Entidad, tal como lo ha dicho que lo desea el Sr. Presidente, sin que la situación política de la sucesión constituya un factor retardario y peligroso.

Pasando a ver la forma en que trabajan las oficinas del P.R.I. es una verdadera y perfecta desorganización, en todo el Estado, todos sus elementos quieren sacar provecho personal tanto en lo económico como en lo político. Urge por lo mismo que manden gente de confianza y conocedora del medio para dar una completa organización a todas las oficinas y personal, sobre todo que envíen un Jefe que pueda controlar y tenga simpatías personales en todos los círculos del Estado; hay en México la persona indicada para poder hacerse cargo del Partido, con todas esas cualidades y es el

y como elemento porrista es bastante hábil.  
4.- La opinión de elementos sensatos es en el sentido de que se debe ir más hacia la derecha a través de un candidato del Alemanismo -- solamente se acercaría al país -- hacia un movimiento de izquierda semejante a los que actualmente observamos en algunos países de la América Latina. No es justo que la honesta labor de cinco años se pierda gracias a la política de campanario de elementos que solamente ambicionan el poder y el dinero -- fácil al cual se acostumbraron.

Los nombres de las tres personas a arriba citadas, se reúnen con extrema discreción, usan "correos" para que no los vean juntos y dan discretamente sus consignas, pero caminan absolutamente de acuerdo.

5.- Hoy salió la versión que es comentada en cafés y centros políticos -- de que el Alemanismo se entroniza de nuevo y lo demuestran con la información de que el ING. MAURICIO ORTIZ MOLINAR (hechura del Gral. Rodrigo M. Quevedo) y ALFREDO CHAVEZ Jr., serán los candidatos a Senadores de acuerdo con la aprobación ya del Sr. Lic. Díaz Ordáz. -- En Chihuahua se repudia al Borundismo, al Chavismo y al Quevedismo, que durante largo tiempo han sido los caciques regionales apoyados por el Lic. Alemán y naturalmente que la información no ha provocado reacción favorable al Candidato. -- Si esto es mentira resulta urgente que con hechos se demuestre a la brevedad posible lo contrario.

Al Gral. Giner lo continúa manejando hábilmente el Secretario Particular HUMBERTO MARTINEZ VARGAS (hechura del Gral. Quevedo) y lo inclina a sostener y respaldar elementos adictos al propio Gral. Quevedo y a Borunda, creando una situación de desorientación cada día más aguda además el Prof. HECTOR SANCHEZ CALDERON, Borundista indiscutible, sigue al frente en el CHH y la opinión pública también se ve seriamente desorientada. Es indispensable que manden gente directamente de México para comprobar esta situación o que indiquen ustedes al Gral., la forma en que deba actuar para contrarrestar esta situación que lesiona severamente el desenvolvimiento normal del Estado. -- Borunda y su camarilla sigue aumentando -- esa desorientación mediante la presencia de elementos dentro del propio Gobierno del Estado y la campaña de prensa y radio, una atacando a funcionarios y la otra mediante spots dando a conocer cambios de funcionarios que no existen en la realidad, ya que oficialmente se ignoran -- tales cambios, pero el pueblo que escucha y que es una gran mayoría no sabe qué es la verdad y qué es la mentira. --

#### INFORMES CIUDAD JUARES, CHIH.

El elemento Borundista de que aún está plagado el Gobierno del Gral. Giner ha recibido la consigna de crear "a como de lugar" la división -- entre los pocos Gineristas; esta actividad es secundada por los adictos -- al Lic. Soto Maynez, al Gral. Rodrigo M. Quevedo y a D. Alfredo Chavez y en ese sentido encaminan totalmente sus actividades creando un clima de maniobra, intrastabilidad, desconfianza y desorganización.

El señor Portales ha dicho que va a "buscarse" en su casa o el Rancho

...veración en el día en Ciudad Juárez. Los señores Lugo, no González Vargas y Juan Salgado, al frente de la cosa pública Municipal, citaron a todos los miembros de las policías Federal y Estatal, para informarles que por acuerdo expreso del Gobernador Giner, se restablecía la protección para las falenas y para la exhibición de películas pornográficas; nuevamente el vicio tiene auge y ellos dos abrieron una "cuenta -- especial" en un Banco cuyo nombre no pude obtener, y dicen que está únicamente a disposición del propio Gobernador, cuando menos oficialmente, así se dice, pero parece que giran con instrucciones previas del Presidente Municipal Lugo.- Los asuntos del Municipio no se arreglan con el Presidente Lugo sino con Victor Martínez Vargas, Secretario Particular quien actúa en todo conforme **sus personales intereses o las instrucciones de Humberto Martínez Vargas**, Secretario particular del Gobernador y ligados estrechamente al Borandismo y al Quevedismo.- Raúl Alvarez Monguel recibe \$ 6.000.00 seis mil pesos mensuales de Felix Lugo para informar a su favor.- En Chihuahua, continúan haciéndose aparecer como los más sinceros y activos partidarios del Lic. Díaz Ordáz los señores Borunda, Quevado, Soto Reynes y Chavez, buscan desde luego situaciones de control con miras futuristas.- Aquí todo lo relacionado con el señor Lic. Don Gustavo Díaz Ordáz, está muy tranquilo, solo la política de René Mascareñas y su cuñado, que ya tienen acaparado todos los sectores, tales como Cámara de Comercio, Cámara de comerciantes en pequeño, Cámara de Industria y Transformación, Liga Municipal de Organizaciones Populares, Federación de Trabajadores del Norte y otros muy importantes organismos, basada en una campaña como la que se avecina y aun cuando creo que no con el fin de molestar a nuestro distinguido candidato sino solo con la intención de estar dándole en la cabeza a Felix A. Lugo y al Gral. Giner; que aún cuando los hechos -- nos indican que esas relaciones no están muy bien, pero al primero le han atacado duramente en la prensa y ya se suena que quieren ( Mascareñas y Bermudez ) quitar a Lugo y poner a uno de los suyos o sea a PEDRO BELTRAN quien fué regidor en el tiempo de Mascareñas y así poderlo manejar a su antojo; tienen de igual manera casi todas las acciones de los principales negocios, como Banco de Juárez, un nuevo Banco llamado de Longoria, el Galgodromo, C.U.N.S.A. o sea una compañía constructora, para mas señas la que pavimentó en el periodo de Mascareñas y el pueblo opina que lo hizo con hule quemado en lugar de asfalto, pues el tal pavimento en algunas partes no duró ni seis meses, Ladrillera Juárez, Fábrica de Whiskey Waterfill and Frazier y más negocios que de momento se me escapan y por si -- fuera poco acapararon casi todos los terrenos que circundan al llamado -- Programa Nacional Fronterizo; a precios irrisorios y ahora quiene las perlas de la virgen por ellos, pues con la inversión que el Gobierno Federal hizo en tal lugar, subieron el valor en un mil por cien.-

El ambiente que impera en todos los círculos de Ciudad Juárez, es de inconformidad contra el C. Presidente Municipal; pues según versiones de sus allegados son de que Felix Lugo no ha hecho dinero por tener el compromiso de enviar al Gral. José Gómez Huerfano, la cantidad de Un Millo de

cibe por contribuciones anualmente Veinticinco Millones de pesos, y otros tantos que no se canalizan legalmente como la Sanidad que usted sabe, - que es mucho.- Un gerente de Banco Local, desechó un descuento bastante - ventajoso por la cantidad de Doce Millones de Pesos en recibos que tienen pendiente de pago el Municipio desde el principio del año.- Aparte a los empleados les deben de tres a cuatro quincenas y eso que se ha recortado mucho personal en todas las dependencias.-

No hay organización en ninguna oficina, todos los empleados se creen Jefes, y cada quien trabaja como quiere; claro que una situación como ésta se facilita para sacar más dinero al público a como dé lugar y es muy natural ésta situación por todos los compromisos contraídos por Felix --- Lugo y además siempre está en México, arreglando su postulación para Senador de la República.-

El pueblo en general, tiene la esperanza en que la única forma de -- terminar con el caos administrativo y Político de Lugo es que Gobernación en México, le dé al Sr. Gobernador órdenes para que destituya a Felix Lugo, y nombre una terna de hombres, con más deseos de hacer labor y trabajar -- por Juárez y sobre todo que tengan más honorabilidad y así poder escoger el mejor.- Esta clase de funcionarios como Lugo, es la que hace que el -- pueblo no tenga confianza en el P.R.I. y muchos elementos se estén pasando al PAN.